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Paula: 

¿Considera usted que la ruta de cicloturismo podría generar un impacto positivo  los prestadores 

de servicios turísticos existentes en el municipio? 

Jairo: 

Claro que sí, es una actividad que al turista le gusta y más cuando hay paisajes y naturaleza en 

el municipio. 

Paula: Jairo, muchas gracias por brindar la entrevista. 

Después de la aplicación de esta entrevista desde el punto de vista en el sector privado, se 

procede a realizar la entrevista a una persona local y la cuál reside en el municipio. 

Paula:  

Buenos días, nos encontramos en el municipio de Nemocón realizando las entrevistas del 

proyecto de ruta de cicloturismo, en este momento nos encontramos con Dora, administradora 

del museo de sal a quien se realizarán las preguntas del sector local 
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Entrevista 3 Habitante del municipio de Nemocón, Dora 

 

Después de la aplicación de esta entrevista desde el punto de vista en el sector privado, 

se procede a realizar la entrevista a una persona local y la cuál reside en el municipio. 

Paula:  

Buenos días, nos encontramos en el municipio de Nemocón realizando las entrevistas del 

proyecto de ruta de cicloturismo, en este momento nos encontramos con Dora, administradora 

del museo de sal a quien se realizarán las preguntas del sector local 

Dora: 

Buenos días 

Paula: 

¿Qué ventajas considera que tiene el uso de la bicicleta en el municipio de Nemocón? 

Dora: 

El uso de la bicicleta fomenta el deporte, salud, recreación entre otras actividades de ocio. 

Paula:  

¿Sería de su interés realizar un recorrido turístico en bicicleta visitando atractivos culturales y 

naturales del municipio? 

Dora: 

Si claro que sí, ya que es una forma diferente de fomentar el turismo en este caso en bicicleta y 

son actividades que se pueden realizar con este fin. 

Paula:  

¿Usted considera que la implementación de la ruta cicloturística en Nemocón contribuirá al 

crecimiento social y económico en el municipio?, ¿por qué? 

Dora: 

Claro que sí, el comercio en el aspecto de bebidas, comidas, en cuanto a talleres de reparación 

de las bicicletas si el visitante lo requiere etc. 

Paula: 

Si la ruta turística se implementará en el municipio, ¿cree usted que Nemocón cuenta con una 

oferta sólida de servicios turísticos que demandan los visitantes y turistas?, ¿por qué? 

Dora:  

Si, por que encontramos en el municipio con suficientes servicios para los turistas, como lo 

mencionaba el comercio en éste caso bien abastecido, también en cuanto a personal interesado 

en participar en las rutas de ciclismo, creo que en éste momento ya hay personal realizando esté 

tipo de recorridos en el municipio inclusive de manera nocturna. 
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Paula: 

Señora Dora le agradecemos por brindar está entrevista. 
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Entrevista 4 Ciclista de alto rendimiento, interesado en la ruta cicloturística lamento del 

guerrero en el municipio e Nemocón, Diego 

 

Luego de realizar la entrevista a Dora, ubicamos a Diego un apasionado a montar 

bicicleta los fines de semana y al cuál le gusta realizar diversas actividades en los municipios 

desde que sea en su bicicleta. 

Paula: Hola Diego Buenas tardes, gracias por atender a esta entrevista como turista, vamos a 

realizar las siguientes preguntas 

Diego: Hola Paula, gracias estoy atento 

Paula: ¿Le llamaría la atención realizar recorridos en bicicleta como actividad turística? 

Diego: Si me interesaría, me apasiona montar bicicleta por el hecho de realizar deporte, pero si 

se trata de hacer turismo, suena interesante ya que la bicicleta igual haría parte. 

Paula: De acuerdo, ¿Le gustaría realizar una ruta de ciclo turismo por zonas naturales y 

culturales del municipio de Nemocón? 

Diego: Si me gustaría, no conozco Nemocón, pero como te digo me gusta montar en bicicleta, 

ir a municipios cercanos y principalmente conocer mucho en cuanto a turismo de naturaleza o 

gastronomía. 

Paula: ¿Conoce usted algún municipio donde se practique ciclo turismo? 

Diego: No lo he hecho personalmente en cuanto al turismo, pero si he escuchado de municipios 

como Suesca que es ciclismo en montaña con base en conocer los atractivos naturales. 

Paula: Según su experiencia, ¿Cuáles son los aspectos que considera importantes o ventajas 

que tiene el uso de la bicicleta? 

Diego: Principalmente y como lo había mencionado el deporte, es la ventaja más grande, 

conocer muchos lugares si te gusta ir lejos, además que la bicicleta hoy en día facilita a muchas 

cosas a las personas, inclusive para hacer turismo. 

Paula: ¿En qué aspectos considera que el ciclo turismo aporta a un turismo sostenible? 

Diego: Considero que aporta de forma muy positiva, el ciclo turismo es una modalidad de 

turismo diferente en la que a los que nos gusta montar vamos a tener una manera diferente de 

conocer los municipios no solo por ir a hacer un recorrido como uno suele hacerlo. Ahora si se 
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trata de ir a un municipio y conocer los atractivos tanto naturales como culturales implica que 

debo conocer el destino a fondo y hace mucho más interesantes los recorridos. 

Paula: Diego, muchas gracias por la colaboración y brindarnos está entrevista. 
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7.5. Anexo 5. Cotización bicicletas 

 


